
Pompili (Siamo Grottaferrata):
“Castelli Romani: Città Italiana del
Vino 2025, traguardo che
inorgoglisce!”aa

“Lo scorso mercoledì, nella prestigiosa Sala del
Tempio di Vibia Sabina e Adriano presso la Camera
di Commercio di Roma, si è tenuta la conferenza
stampa in cui è stato annunciato che i Castelli
Romani saranno Città Italiane del Vino 2025. Questo
importante riconoscimento celebra la nostra
tradizione vitivinicola e apre le porte a un anno ricco
di eventi dedicati al vino, alla cultura e al nostro
splendido territorio.

Vedere che tra gli 11 comuni è presente anche la
Città di Grottaferrata è per me motivo di grandissima
soddisfazione ed orgoglio, anche alla luce del lavoro
profuso nei mesi scorsi come delegato alle politiche
agricole, in cui convintamente abbiamo costruito e
poi approvato in aula consiliare la candidatura a
questa importante manifestazione.

Esprimo tuttavia grandi perplessità sull’impegno con
cui il Sindaco ed i suoi delegati stanno ora portando
avanti le progettualità sul nostro territorio. Infatti,
come si è chiaramente visto mercoledì, nessun
rappresentante dell’Amministrazione ha preso parte
all’evento.

L’augurio è che, anche alla luce del sostegno
finanziario concesso dalla Regione, si possano
presentare, di concerto con le realtà locali,
importanti iniziative di valorizzazione del nostro vino,
dei prodotti che il nostro territorio offre e della nostra
bellissima città”. Lo dichiara il Capogruppo di Siamo
Grottaferrata Federico Pompili.
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